



30.1.2015

MITTEILUNG AN DIE MITGLIEDER

Betrifft: Petition Nr. 2089/2013, eingereicht von Thomas Quade, deutscher Staatsangehörigkeit, zu einheitlichen Verkehrszeichen auf europäischen Autobahnen

1. Zusammenfassung der Petition

Der Petent fordert das Europäische Parlament auf, sicherzustellen, dass innerhalb von drei Jahren einheitliche Verkehrszeichen auf allen Autobahnen in der EU, mit weißen Buchstaben auf grünem Grund, eingeführt werden. Dies würde seiner Meinung nach die Sicherheitsstandards deutlich erhöhen.

2. Zulässigkeit

Für zulässig erklärt am 8. August 2014. Die Kommission wurde um Auskünfte gebeten (Artikel 216 Absatz 6 der Geschäftsordnung).

3. Antwort der Kommission, eingegangen am 30. Januar 2015

Anmerkungen der Kommission

Es gibt keine EU-Rechtsvorschriften zu Verkehrszeichen. Mehrere Mitgliedstaaten, einschließlich Deutschland, sind jedoch Vertragsparteien des Übereinkommens von 1968 über Straßenverkehrszeichen, das von der Straßenverkehrskonferenz der Vereinten Nationen ausgearbeitet wurde und von der Wirtschaftskommission der Vereinten Nationen für Europa (UNECE) überwacht wird. Die UNECE setzte eine Expertengruppe für Straßenverkehrszeichen ein, die derzeit eine Erhebung und Analyse von Informationen über die Verkehrszeichen in den verschiedenen Mitgliedstaaten durchführt, um künftige

Maßnahmen vorschlagen zu können, die eine eventuelle Änderung des Übereinkommens beinhalten könnten.

Die Kommission schlägt vor, dass sich der Petent an die zuständigen deutschen Behörden wendet, um zu erfahren, ob sein Vorschlag in den laufenden Arbeiten der zuständigen Expertengruppe der UNECE berücksichtigt werden könnte.